



東刈谷小だより

令和7年6月17日（火）No. 10

「ひ」人のために尽くそう 「が」学習に真剣に取り組もう 「し」心身を鍛えよう

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



○6月7日（土）授業参観

本年度2回目の授業参観がありました。多くの保護者の方が参観してくださり、子どもたちも喜んでいました。5年生は、家庭科の裁縫の授業でした。子どもの活動を支援してくださり、ありがとうございました。



○6月7日（土）引き渡し訓練

授業参観後に特別警報が発令されたという設定で、児童引き取り訓練を行いました。暑い中でしたが、保護者のみなさま、ご協力ありがとうございました。



○6月11日（水）租税教室

6年生の全学級で税理士による租税教室を行いました。現在、日本では、税金の種類が約50種類あることや、税金のない社会はどうなってしまうのかなど、具体的な例を出しながら学習することができました。「できれば払いたくない」という気持ちから、「税金は必要だ」という考えに変わりました。



○6月14日（土）5年生サッカー・バスケットボール大会

サッカー部は、刈谷市総合運動公園、バスケットボール部は、富士松南小学校で5年生大会を行いました。なかなか練習時間がとれない中、それぞれできるかぎりのプレーをすることができました。



☆☆☆東刈谷小学校は、創設50周年をむかえます☆☆☆